



## #Glosa

# Comparecencia entre sombrerazos

POR YVONNE REYES

Luego de señalar que la inversión social en México es "histórica e inédita", la titular de la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, se confrontó con legisladores de oposición, quienes le reclamaron el incremento en los índices de pobreza, la utilización de los programas sociales con fines electorales y la opacidad en el manejo de los recursos públicos.

Durante la comparecencia de la funcionaria, los morenistas salieron en su defensa, mientras los panistas mostraron pancartas y fotos de "El Rey del Cash".

En su defensa, la funcionaria sentenció: "Es un honor estar con Obrador", y señaló que acudirá el domingo a la marcha convocada por el Presidente; afirmó que todos los asistentes van convencidos de que por primera vez un gobierno los volteó a ver luego de que las administraciones anteriores los tenían abandonados.

"¡No sean cínicos, es una marcha financiada con recursos públicos; en-

tiendan, los programas sociales no son electoreros!", le reclamó el perredista Marcelino Castañeda.

Por su parte, la panista Margarita Zavala objetó que los programas sociales no tengan reglas claras de operación sino métricas electorales. "Por eso la pobreza no disminuye, aumenta y hoy tenemos cuatro millones más de pobres. No optaron por los pobres, optaron por los votos".

Ariadna Montiel le dijo que con Calderón se daban mil pesos de pensión a los adultos mayores y también le recordó el caso de la guardería ABC.

**La secretaria de Bienestar se defiende con escudo de la 4T ante cuestionamientos por la precariedad en combate a la pobreza**



FOTO: @MX DIPUTADOS

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, aseguró que la inversión social en México es "histórica e inédita".